

Chef driver:

La innovación es el motor que impulsa a "Chef-Driver". La idea de transmitir en vivo desde un camión cocina en movimiento no solo despierta la curiosidad, sino que redefine la forma en que las personas experimentan la cocina regional española. La conexión en tiempo real con diferentes lugares, las historias que se tejen entre cada plato y la capacidad de participar desde la comodidad del hogar convierten a esta propuesta en algo más que una simple emisión culinaria.

La experiencia única de "Chef-Driver" no se limita a las transmisiones en vivo; se extiende a la posibilidad de recibir en la puerta de casa los ingredientes frescos y autóctonos necesarios para recrear las recetas presentadas. Esta integración de servicios ofrece una solución integral a uno de los desafíos más comunes entre los entusiastas de la cocina: la búsqueda de ingredientes auténticos de la región.

